



# 樋川小学校

令和6年12月24日

樋川小学校 No 8

文責 労綱 清美

学校教育目標 自ら考え主体的に行動し、共に伸びる樋川っ子～「成長・感謝・希望」の1年～

## 樋川っ子みんな頑張りました

長かった2学期も今日終わりを迎えました。様々な行事を通して、樋川っ子一人一人が目標を持って、粘り強く努力したと思います。

終業式では二つのことを話しました。一つ目は、「安心・安全・健康に」冬休みを過ごしましょう、ということです。先日よりマチコミメール等で保護者の皆さんにもお知らせしている「アニバーサリー反応」「節目反応」について、お子さんの気持ちに寄り添った対応をお願いします。

二つ目は、苦手なことを避けないで、少しでも良くなるように努力しましょう、ということです。学習面ももちろんですが、生活面においても努力してほしいと思います。例えば、「○○家の動画・ゲームのルール」については、家族で相談して決めためあてがあると思いますので、それを守る声かけをお願いします。

終業式が終わった後、全員で今月の歌「ありがとうの花」を歌いました。どの学年も、穏やかで優しい笑顔で歌っているのを見て、とても嬉しくなりました。手話を交えながら歌っている学年もありました。

保護者の皆様、2学期も様々な面でご理解ご協力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。14日間の冬休みを経て、また元気な樋川っ子に会えるのを楽しみにしています。どうぞ、良い年をお迎えください。

## 縄跳びにチャレンジ！



12月に入って、縄跳び練習が始まりました。長休みになると、体育館や廊下で熱心に練習する姿が見られます。冬休みもどんどん練習して、技を磨いてください。

## 2学期の思い出



2024.11.12

2024.11.19